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第1239回　例会報告

オリンピック・パラリンピックは平和の祭典の筈です
が戦争が起これば全てが変わるという事でしょう。ウ
クライナの選手は国の為に必死に戦っていました。帰
る国がどうなっているか分からない状況で少しでも皆
の役に立てればとの気持ちです。その気持ちを考える
と本当に胸が痛くなります。一刻も早い終戦を心から
祈ります。
　3月の例会は今日が最後です。次回は4月に入りプロ
グラムも30周年のリハーサルや準備の例会となりま
す。5月9日の式典は必ず開催出来ますので皆で30周年
を盛り上げて行きましょう。宜しくお願い致します。
本日は本年度入会の菅会員、鳥居会員のイニシエー
ションスピーチです。楽しみにしています。どうぞ宜
しくお願い致します。
　　毎度、恐縮ですが今週も「一人が一人を」という
気持ちで会員拡大にご協力お願い致します。「いいな
あ」と思われる方を教えて頂けたら私と幹事ですぐに
出向きます。目標は後二人です。宜しくお願い致しま
す。
結びに恒例の川柳で締めさせて頂きます。今回のお題
は「春一番」です。　　
「春の風　吹いたが世界は  春遠し」　
コロナによる冬、ウクライナ侵攻による冬の早い雪解
けを祈ります。
今週も引き続き注意しつつ元気に参りましょう。

司会：

篠原　克宏　SAA委員長

【開会点鍾】

角田　桂司　会長

【国歌・ロータリーソング】

「奉仕の理想」

【会長の時間】

角田　桂司　会長

　本日も感染予防によりZoom例会と
させて頂いております。コロナの感
染者数が少しずつ減少していますが
引き続き気を付けながら行動して行き
ましょう。

　ロシアによるウクライナ侵攻の悲惨なニュースが毎日
報じられています。また中国の態度、アメリカの態度見
ていると日本の安全保障に対して大きな不安を感じま
す。80％以上の人が不安を感じているという調査報告が
ありました。ロシアの行為は狂気の沙汰としか思えませ
ん。戦争とはそういう物なのでしょう。それがロシアの
本当の狙いなのでしょうか？プーチン大統領の思惑通り
なのか否かは分かりませんが時代が逆行しているかのよ
うです。先週、地区からも「ウクライナ支援金」要請が
来ました。今年度掲げた奉仕活動の信条として「必要な
時に、必要な物を、必要な人に」を実践して行きたいと
考えています。皆さんのご理解とご支援をお願い致しま
す。詳しくは追って連絡いたします。
　北京でのパラリンピックは昨日閉幕致しました。日本
選手もかなり活躍され感動と生きる勇気をもらいまし
た。ロシアのパラリンピック委員会は結局参加を認めら
れず帰国しました。

【幹事報告】

小栁　洋次　幹事

3 月 7 日 （ 月 ） 第1238回例会

3 月 8 日 （ 火 ） 30周年記念式典パレスホテル打合せ

3 月 8 日 （ 火 ） 30周年記念例会運営プロジェクト委員会

3 月 10 日 （ 木 ） 地区ロータリー財団正副委員長会議



【委員会報告】 〇 田畑　哲郎 会員

★出席委員会／出席報告 ズーム例会が続いています。早く例会場にて対面
でお会いしたいと願って、ニコニコします。小美野　和典　委員長

「イニシエーションスピーチ」

会員数 41 名 免除 5 名

有効会員数 36 名 〇 韓　哲 会員

出席者 29 名 メークアップ済 0 名

出席者計 29 名 81%

前々回の修正 なし
〇 鳥居　茜 会員

【委員会報告】

★公共イメージ委員会

白木　健生 IM実行委員

・ 他の会員への参加呼びかけ

【委員会報告】

★地区危機管理委員会

鈴木　義明 委員長

・ コンピューターウイルス蔓延の呼
びかけ

・ 有料ウィルス対策の呼びかけ 【閉会点鍾】

角田　桂司　会長

【ニコニコボックス】

親睦活動委員会

田畑　哲郎　親睦活動委員長

〇 角田　桂司 会長 ・ 小栁　洋次 幹事

本日は、イニシエーションスピーチです。韓さん、鳥
居さん、楽しいスピーチをお願いします。
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例会場　ZOOM
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